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Dopo la costituzione 

della Giunta PCI-PSIUP 

Foggia: il ruolo 
della Provincia 

Dal 1960/ da quando doe, 
dopo otto anni di ammini-
etrazioni dirette dai comuni-
sti e dai socialists nan vi e 
stata pin una maggioranza 
di sinistra, e in atto una cri-
si permanente alia Provin
cia. Sono trascorsi circa 
quattro anni e numerosi pro-
blemi vecchi e nuovi o sono 
stati lasciati insoluti o non 
sono stati neppure affron-
tati (dalla • programmazione 
democratica, alia viabilita, 
dal t problema dell'approwi-
giohamento idrico a quello 
delVagricoltura). 

Perche mat e awenuto 
iuttp questo? La risposta, in 
verita, e abbastanza sempli-
ce. La DC, in questi quat
tro anni, ha messo in opera 
tutti i mezzi di cui dispone 
per imporre la sua direzione 
alia Provincia, la sua politi
co faziosa e prepotente, pur 
costituendo appena un terzo 
del Consiglio provinciale. 

La storia di questi quat
tro anni e tutta qui. La di-
scriminazione dei comunisti, 
che per otto anni hanno di-
retto la Provincia, la man-
canza di un programma di 
autentico rinnovamento del-
I'iniziativa c dell'azione del
la Provincia, che ne esaltas-
se, nei fatti, il ruolo nuovo 
e di primo piano; il vivac-
chiarc alia giornata, nell'in-
trallazzo, nella copertura di 
autentici scandali che coin-
volgono alciini espbnenti de-
mocristiani' foggiani, quale 
quello del Consorzio di bo-
•nifica: ecco la linea messa in 
atto e perseguita jino in fon-
do dalla DC. 

Nel 1960, la DC d'accor-
do con le destre, disertd il 
Consiglio provinciale, provo-
candone lo scioglimento e 
la nomina di un commissa-
rio prefettizio. II che signifi-
ca che la DC continuo per 
piii di un anno e mezzo ad 
ese'rcitare il suo: monopolio 
sulla Provincia. Nel 1962, 
nella mutata situazione poli
tico, si vara Vesperimento 
di centro-sinistra, accolto e 
javorito dal PSI anche se 
mahcava una maggioranza 
qualificata. Ebbene anche 
questo esperimento falli, 
prima di tutto sul • piano 
dell'indirizzo programmati-
co per il dissenso che divi-
deva su molte questioni 
(convegno sulla programma
zione, proposto dai comuni
sti, situazione al Consorzio 
di bonifica) demociistiani'e 
socialists • .:-•'.'.-• 

Dopo una lunga crisi, du-
rata. alcuni mesi si giunge 
alia giunta minoritaria dc, 
che e naufragata nel nulli-
smo politico, anzitutto per 
la mancanza di un program^ 
ma e della volonta di at-
tuarlo. Perche la presenza 

diun - programma siffatto, 
veramente democratico, in-
dipendentemente dal giudi-
zio sulla giunta, avrebbe 
potuto creare una base og-
gettiva di convergenze e di 
azione unitaria. 

E' a questo punto che la 
DC, trascinando il PSI sulla 
sua posizione, decide lo scio
glimento del Consiglio pro
vinciale e la nomina del 
commissario prefettizio. 

Noi abbiamo fieramente 
avversato questa decisione 
presa alle goalie del Consi
glio provinciale e delle no-
stre popolazioni. La awerse-
remo in ogni modo. Basta 
coi regimi commissariali! La 
Provincia deve vivere ed 
operare! 

Queste nostre affermazio-
ni vere in generale, lo sono 
particolarmente oggi. Anco-
ra il convegno che si e svol-
to domenica scorsa sid te-
ma: «Metano e sviluppo 
economico della Capitana-
ta» lia riaffermato solenne-
mente il ruolo primario de-
gli enti locali e, in primo 
luogo, della Provincia nella 
lotta delle nostre popolazio
ni per rovesciare il disegno 
dei monopoli e avviare Vat-
tuazione di una programma
zione democratica a caratte-
re nazionale, regionale e 
provinciale. 

La Provincia di Foggia, 
proprio in questa situazione, 
mentre anche le forze piu 
avanzate della DC, sul piano 
regionale, appaiono timide, 
inceppate, fermate nelle loro 
iniziative per la program
mazione dalla pressione no-
tevole dei gruppi monopoli-
stici e dei loro rappresen-
tanti sul piano economico e 
politico, la Provincia di Fog
gia, dicevamo, grazie alia 
presenza di una giunta PCI-
PSIUP, ha da assolvere un 
ruolo di primo piano in 
questa battaglia. 
- Nessuno si illuda. 1 comu-

, nisti fawnno il, loro_ d.overe 
jino in fondo ner superare 
lo scioglimento del Consiglio 
provinciale e la nomina di 
un commissario, faranno il 
loro dovere jino in fondo per 
indicare la linea di un pro-

' gramma di carattere demo
cratico, antifascista, antimo-
nopolista e si batteranno per 
la sua attuazione con Vobiet-
tivo di creare la. piu ampia 
convergenza • possibile del 
Consiglio provinciale e fra 
le nostre popolazioni. 
• La rabbia della DC dice 
che siamo sulla strada giu-
sta, della quale cbnosciamo 
i rischi, i pericoli, i limiti. 
Ma che siamo decisi a per-
correre. 

Michele Pistillo 

Dopo il fallimento dell'AGITA 

Un Consorzio per i 
ania 

r F R I f i N O I A» d e c ' s a dal Comune la vaccina-
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Catanzaro 

Convegno 
interregionale per 
le Calabro-lucane 

CATANZARO, 12. 
Ha avuto luogo a Catanzaro 

la riunionc della scgreteria 
allargata del Comitato unita-
rio per la statizzazione e l'am-
modernamento delle Ferrovie 
Calabro-Lucane e delle auto-
linee in concessione. I conve-
nuti hanno preso atto del fatto 
che dal primo gennaio 1964 ha 
avuto inizio la gestione com-
missariale statale delle ferro
vie Calabro-Lucane e delle au-
tolinee in concessione, e che 
sta per essere definito il rap-
porto tra lo Stato e la societa 
concessionaria con il conse-
guente deflnitivo passaggio al
io Stato delle ferrovie e delle 
autolinee. 

Gli intervenuti mentre nan 
no fatto riserva sulla onerosita 
del riscatto e, sulla somma di 
tre miliardi circa che lo Stato 
si appresta a corrispondere al
ia SocietS Mediterranea (Edi
son), hanno deciso di convo-
care un convegno interregio
nale in Catanzaro entro il pros-
simo mese di aprile per di-
scutere dello stato della ge
stione, deirammodernamento e 
delle trasformazioni della rete 
ferroviaria e delle autolinee 
connesse. -

Al convegno saranno invitati 
a partecipare e a dare il loro 
contribute i Consigli provin
cial!, i Consigli comiinalij le 
organizzazioni sindacali dei la-
voratori, le rappresentanze 
parlamentari delle Province, 
dei Comuni e delle tre regioni 
interessate nonche il commis
sario governativo. 

Catanzaro 

Teramo 

SPICA: si 
intensifies la lotta 

contro i licenziamenti 
I lavoratori al settimo giorno di sciopero -

Benevento: voto 
unanime per la 

Unione regionale 
Province campane 

BENEVENTO, 12. 
I I Consiglio provinciale di 

Benevento ha approvato la pro-
posta di costituzione dell'Unio-
ne delle Province Campane e 
del Comitato regionale per la 
programmazione economica. 

L'Importante decisione, che 
il presldente del Consiglio pro
vinciate si e impegnato a dl-
scutere rapldamente con I col
legia 'delle altre province, e 
stata adottata al termine di 
un vivace dibattito sulla pro-
posta contenuta in un ordlne 
del giorno presentato dai con
signer] del P C I , del PSI , del 
P S I U P e del PSDI . 

L'ordine del giorno e stato 
approvato al l 'unanimlta. E* 
questa la tent a decisione fa-
vorevole, in ordlne di tempo, 
avutasi in Campania sull'argo-
mento. 

Lutto 

TERAMO, 12. 
E* • ripreso oggi, con una 

compattczza senza precedenti, 
lo sciopero delle maestranze 
della SPICA. 

Con questo di oggi siamo al 
settimo giorno di sciopero che 
gli operai sono costretti a fare 
per ottenere da Randi, pro-
prietario della SPICA, il ri-
spetto del contratto di lavoro. 
Con questo sciopero, inoltre. 
gli operai danno una chiara 
risposta alle minacce di licen-
ziamento con cui il padrone 
tenta vanamente di flaccare 
il loro spirito di lotta. 

Randi, infatti. ha annunciato 
di voler procedere al licenzia-
mento di 250 operai, adducen-
do il pretesto delle difflcolta 
di mercato, mentre lo scopo 
della sua minaccia e quello 
di intimidire operai e opinione 
pubblica. II «Messaggero», del 
resto, ha svelato apertamente 
1'intento ricattatorio del pa
drone scrivendo testualmente 
che « se gli operai non aves-
sero fatto gli scioperi a sin-
ghiozzo, a quest'ora i licenzia
menti non vi sarebbero ». 

II comitato di agitazione de-
gli operai, dal canto suo. ha 
risposto con un volantino. do-
cumentando che la SPICA in 
questi ultimi anni ha quasi 
raddoppiato la produzione sen
za apprezzabili aumenti di oc-
cupazione. elevando quindi no-
tevolmente i suoi profitti. La 
SPICA, inoltre, ha goduto di 
finanziamenti statall che supe-
rano 11.600 mHioni e di grosse 
facilltazioni da parte del co
mune di Teramo. 
* Inflne, il comitato di agita
zione ha dimostrato come tutte 
le aziende del settore della ce-
ramica esistenti in Italia (com-
prese quelle artigiane), non 
solo rispettano il contratto. ma 
hanno concesso anche premi 
di produzione. 
1 La giusta lotta delle mae

stranze ha conquistato l'intera 
opinione pubblica (tranne i 
pennivendoli del « Tempo > e 
del € Messaggero *), la quale 
condanna 1'atteggiamento di 

- Randi come provocatorio e di 
sflda alio stcsso Consiglio co-
rnmle di Teramo che, attra-

verso ripetute riunioni dei capi 
gruppo consiliari con il sin-
da co, ha chiaramente auspi-
cato l'accoglimento delle ri-
chieste operaie. 

Comunque nel prim! - giornl 
della prossima settimana il 
Consiglio si riunira in seduta 
straordinaria per discutere sul
la situazione venutasi a creare 
alia SPICA. 

CATANZARO, 12 
E" deceduto in Francia. dove 

era emigrato. il compagno An 
gelo Raffaele, di 39 anni, di 
Serra S. Bruno (Catanzaro). La 
notizia e giunta al paese dalla 
Francia: il compagno Raffaele e 
deceduto in seguito ad un inci 
dente stradale. 

Alia consorte del compagno 
scomparso ed ai sei figlL tutti 
in tenera eta. giungano le 
espressioni di cordoelio dei co
munisti di Serra S. Bruno e del 
nostro giornale. 

Marcia della 
pace nella 
Piana di 

S. Eufemia 
Dal nostro corrispondente 

CATANZARO. 12. 
Una « marcia della pace », 

con due concentramenti in due 
localita diverse del Comune 
di S. Eufemia Lamezia, e sta
ta decisa dal Comitato della 
pace della Piana di S. Eufe
mia, costituito l'altro giorno 
nel corso di una riunione di 
sindaci, personalitu politiche e 
di cultura, dirigenti sindacali 
dei Comuni deila Piana 

Nel corso della riunione e 
stata esaminata la situazione 
venutasi a determinare a se
guito dei focolai di guerra nel 
sud-est di Cipro; e stata pure 
denunciata la preoccupazione 
per la crisi congiunturale che 
ha colpito l'ltalia, per la cre-
scente emigrazione che porta 
fuori della regione le migliori 
forze del popolo. 

La decisione di convocare 
questa grande manifestazione 
per la pace, e sorta dalla ne-
cessita di rivendicare, alia 
luce di questa situazione con
giunturale, una politica italia-
na di disarmo e di pace, che 
consenta di investire in opere 
produttive, per la riforma 
agraria e l'industrializzazione 
del Mezzogiorno le spese at 
tualmente destinate agli im 
pegni militari; che-il governo 
italiano rifiuti di partecipare 
a qualsiasi iniziativa d'inter-
vento di guerra in Asia e a 
Cipro; che. infine, il governo 
italiano aderisca al piano di 
disatomizzazione dell* Europa 
centrale e a tutte le inizia
tive tendenti a diminuire la 
corsa agli armament!. 

Alia manifestazione per la 
pace, che chiederS tra l'altro 
lo sgombero del poligono di 
esercitazioni militari da S. Eu
femia Lamezia. e la restitu-
zione all'agricoltura dei 60 et-
tari impegnati attualmente in 
attivita improduttive, nonche 
lo smantellamento della base 
NATO esistente sul monte 
Mancuso di Falerna, saranno 
invitati le popolazioni, i Con
sigli comunali, i sindacati, : 
partiti e le personality poll 
tiche e di cultura nazionali. 

Per la organizzazione della 
manifestazione e stato nomi 
nato un comitato composto 
dalle seguenti persone: prof. 
sen. Armando Scarpino; a w . 
Antonio Cappelli, sindaco di 
Sambiase; prof. Costantino Fit-
tante. sindaco di S. Eufemia 
Lamezia; a w . Antonio Longo, 
assessore al Comune di Sam
biase; prof. Franco Piccione. 
segretario. della Federazione 
del PSIUP: prof. Carlo Piro, 
sindaco di Curinga; prof. Luigi 
Scicchitano, sindaco di Maida; 
prof. Vincenzo Graziano. pre
side Scuola Media di Nocera 
Terinese; prof. Urbano Capo-
rale, vice sindaco di Sambiase. 

»-9-

Sara costituito fra T. Annunziata, Pompei, Bo-
scoreale, Boscotrecase — L'injziativa e per6 
indicativa per Avellino, Benevento, Caserta 

i 

Dalla nostra redazione 
NAPOLI, 12. 

Un consorzio per la municipalizzazione dei servizi 
automobilistici sara costituito fra i comuni di Torre An
nunziata, Pompei, Boscoreale e Boscotrecase, per risol-
vere il grave problema dei trasporti in questa zona, dopo 
il fallimento dell'AGITA, la societa privata di autotra-
sporti chs serve anche le province di Avellino, Benevento 
e Caserta. La proposta e scaturita da una riunione dei 
sindaci di Torre A., Boscoreale, Pompei, dei segretari 
politici dei partiti, dei segretari dei sindacati CGIL, 
CISL, UIL, con rappresentanti provinciali di categoria, 
presenti alcuni assessori e componenti la commissione 
interna dell'AGITA. ' - " 

La riunione si e lenuta presso il Comune di Torre 
Annunziata, e coloro che vi hanno partecipato sono com
ponenti del comitato di coordinamento: si e discussa la 
situazione dei trasporti pubblici interessanti i tre comuni. 

Nel corso di un ampio dibattito, che ha registrato 
numerosi interventi, i presenti hanno votato all'unani-
mita le seguenti decision!: < di provvedere. senza ulterio-
re indugio alia costituzione di un consorzio per la muni
cipalizzazione dei servizi automobilistici urbani ed inte-
rurbani interessanti ^Torre Annunziata, Boscoreale, Bo
scotrecase e Pompei;' di chiedere intervento ed interes-
samento nel costituendo consorzio, neH'Amministrazione 
provinciale. •• 

Infine, il comitato esecutivo, costituito dai sindaci di 
Torre, Boscoreale, Boscotrecase e Pompei, dai segretari 
della CGIL, CISL e UIL, dai rappresentanti sindacali di 
categoria, auspicano che nelle remore della formazione 
del Consorzio gli organi e le autorita competenti, aste-
nendosi da assegnazioni o provvedimenti in senso unila-
terale, adottino soluzioni organiche ed articolate secondo 
i diritti dei lavoratori e le esigenze delle popolazioni ». 

Con questa presa di posizione sono state dunque get-
tate le basi per la costituzione di un consorzio dei tra
sporti. fra comuni le cui popolazioni non intendono piu 
essere sfruttate e sottoposte al disservizio delle aziende 
private. 

E* anche evidente che la decisione dei Comuni di T. 
Annunziata. Pompei. Boscoreale e Boscotrecase di costi-
tuire un consorzio per la municipalizzazione e indicativa 
anche per i Comuni e per le popolazioni di Avellino, 
Benevento e Caserta perche suggerisce la via per risol-
vere un servizio di autotrasporti pubblico capace di ga-
rantire un servizio modireno, funzionale ed a prezzi equi. 

CGRIGNOLA (Foggia) — La vaccinazione 
morbo sara estesa anche agli adulti . 

Sabin ai bimbi: per debellare il terribile 

BIMBO NON VACCINATO 
UCCISO DALLA POLIO 

Nel 1960 ben 51 bambini furono colpiti dal 
morbo - Iniziative del PCI a Taranto e Piombino 

Terni: stasera in Consiglio 

il bilancio comunale 1964 

La limitazione 
della spesa 

paralizzerebbe 
ogni attivita 

La poliomiel'ite continua a 
mietcre vittimc umane. leri a 
Cerignola un bimbo non uucci-
nato c tnorto colpito dal terri
bile morbo. 11 Consiglio comu
nale, con voto unanime, ha de
ciso di interuenire con la vias-
sima urgenza ed energia vv> 
estendere la vaccinazione — che 
le autorita statali hanno sinora 
limitato ai bimbi sino ai 5 anni 
di eta — u tutti indistintamen-
te i cittadini. Sempre per ini
ziativa del Comune, dei sinda
cati, delle organizzazioni del 
partito comunista, e in corso 
una vasta campagna di persua-
sione — con manifesti e alto-
parlanti — per convincere la 
popolazione a non sottrarsi al 
preciso dovere di farsi vacci-
nare. 

L'amministrazione comunale 
ha fatto della campagna contro 
la polio una battaglia civile di 
grande impegno. Troppo vivo 
e il ricordo del terribile anno 
1960 in cui ben 51 bambini fu
rono colpiti dal male e di essi 
5 «e rimasero vittime. Sono 
stati aporontati frigoriferi por-
tafilt*. e- stato organiz'zato un 
servizio aiitomobilistico per tra-
sportare i bimbi e le persone 
adulte dai centri di campagna 
alia citta. Gli amministratori 
comunali — coadiuvati dalle 
uutoritd sanitarie — contano 
che tra una settimana al mas-
stmo tutta la popolazione sara 
resa immune dalla poliomielitc. 

Altre prese di posizione, ten
denti a raggiungere lo scopo di 
una vaccinazione di massa, sen
za esclusione, si registrano a 
Taranto. dove la Federazione 
provinciale del PCI ha emesso 
un comunicato. . 

' Sappiamo — dice il comu
nicato — che un impedimento 
grave ad una vaccinazione di 
massa e rappresentato dalla 
inadeguatezza delle attrezzatu-
re sanitarie ed anche da di-
fetti di organizzazione. 11 par
tito perb sa bene che anche 
queste irisufiicienze possono es
sere superate sulla base della 

pressione c della iniziativa del
le masse popolari che chiedano 
la mobilita2ione dei medici e 
I'apertura in tutti i Comuni di 
numerosi e decentrati ambu-
latort di iiaccinazione». 

II comunicato della Federa
zione tarantina del PCI cosi 
conclude: - Persuadere i geni-
tori a vortare i loro figli pres
so i centri di vaccinazione nn-
tipoliomicliticu. Non un solo 
bambino si frori piu esposto 
e disarmato al contagio della 
parallsi infantile -. 

A Piombino, t comunisti rlu-
niti alia terza Conferenza co
munale del PCI, hanno appro
vato un odg in cui, constatato 
che la vaccinazione Sabin £ 
limitata al bimbi sino ai 5 anni 
di eta, 'da mandato ai propri 
rappresentanti nell'amministra-
zione comunale di prendere 
contatto con le competenti au
torita per sollecitare la possi-
bilira di rapido reperimento e 
la distribuzione delle dosi dl 
vaccina antipoiio Sabin per tut
ta la popolazione piovanile di 
Piombino: stimola tutti i citta
dini ad esigere subifo il diritto 
inalienabile alia vaccinazione 
Sabin per » loro figli dalle com
petenti autorita -. 

Abruzzl 

1/Elite Fucino 

s'impegna a 

riscattare lo 

zuccherif icio 

Dal nostro comipondente 
TERNI. 12. 

II Consiglio Comunale di 
Terni afTronta domani venerdi. 
il dibattito sul bilancio di pre-
visione per il '64 presentato 
dalla Giunta Municipale pren-
dendo anzitutto atto che gli im-
pegni programmatici assunti 
dal sindaco e dall'attuale mag
gioranza sin dal novembre '£0 
per il corrente quadriennio 
amministrativo sono gia prcs-
soche attuati. 

La Giunta comunale. com
posts dal PCI. PSI. PSIUP 

non si e sottratta alTesame mi-
nuzioso dei diversi aspetti che 
concernono le competenze e la 
azione del Comune traendone 
questa conclusione: «Va sotto-

Orbetello 

« Omicidio bianco» alia Ferromin 
Un minatore e precipitato in fondo al pozzo — Inadeguatezza dei mezzi 

sicurezza — Aperta unlncliiesta — Responsabilifa della direzione 
di 

Vincolo panoramico 
per la zona 

Schisb-Naxos 
MESSINA. 12 

II vincolo panoramico e paesi-
stico e stato imposto alia zona 
Schoso-Naxos di GiardinL Lo 
ha deliberato la commissione 
provinciale di Messina per la 
tutela delle bellezze natural!. 
II provvedimento e stato deter
minate dall'esigenza di evitare 
che lo sviluppo edilizio arrechi 
pregiudizio alle bellezze natura-
li della zona. 

CELANO. 12. 
Una delegazione del Comita

to di agitazione per il riscatto 
dello zuccherificio di Cclano. si 
e incontrata ieri, nella sede di 
Roma, col dott. Giuseppe Cap-
puccini, presidente dell'Ente 
Fucino. 

La delegazione, composta dai 
signori aw. Pietrantonio Palla-
dini. Luigi Sandirocco, dottor 
Emilio Ferrante. on. Giulio 
Spallone. on. Vittorio Giorgi. 
Zenone Jafrate. Romolo Libe-
rale. ha fatto presente l'unani-
me richic«sta delle forze demo-
cratiche della Marsica del ri
scatto dello zuccherificio di Ce-
lano alio scopo di creare le basi 
perche • questa industria possa 
assolvere la sua funzione de
mocratica e antimonopolistlca 
per la quale le popolazioni 
marsicane vollero che nascesse. 

II presidente dell'Ente Fuci
no — il quale nella mattinata 
aveva avuto contatti con rap
presentanti governativi — ha 
•nformato le delegazioni che 
lunedl 16 marzo e convocato 
il Consiglio di amministrazione 
deU'Ente Fucino alio scopo di 
deflnire la procedura per l'ope-
razione di riscatto da attuarsi 
entro la fine del corrente mese 
di marzo. • • - • - . - - • 

La delegazione ha preso atto 
di tale dicharazione e invita 
tutti i marsicani a rimanere 
uniti e vigilanti nella lotta fino 
a che il riscatto non sara un 
fatto compiuto. 

Dal nostro corrispondente 
GROSSETO, 12. 

L'incidente sul lavoro ac-
caduto ieri sera, nel pozzo 
nord della miniera Ferromin 
di Orbetello, a due minatori 
e che e costato la vita al-
l'operaio Luigi Caporiccio di 
43 • anni, residente a Porto 
Ercole, dimostra, al di la del
le cause contingent!, che lo 
possono aver determinato, la 
inadeguatezza dei mezzi di 
sicurezza usati e la trascura. 
tezza con cui le ricerche ven-
gono condolte. 

Infatti, la Ferromin — a-
zienda a partecipazione sta
tale — non ha mai inteso 
sfruttare a fondo questo im-
menso banco piritifero per 
non dispiacere alia Monteca-
tini, » 

Cosa d accaduto ai due mi
natori? Stavano procedendo 
con la €gabbia> al di sotto 

della « camera pompe » per 
rinnovare gli impianti di 
ventilazione. corrosi — a due 
anni dalla loro messa in fun
zione — per la mancanza di 
manutenzione e per l'azione 
degli acidi (da circa otto 
mesi, infatti, in questo pozzo 
non si faceva piu nessuna la-
vorazione): ad un tratto si e 
rotto il cavo del campanello 
di segnalazibne, in questa si
tuazione essi non hanno po
tuto awert ire l'« arganista » 
quando dovevano fermare la 
« gabbia », per cui si sono at-
taccati ad un « quadro >, per 
risalire poi attraverso le ap
posite rampe la parete del 
pozzo. Uno di essi e riuscito 
a risalire sino al « quadro > 
successivo, alTaltro,. invece, 
si e staccata una rampa, cosi 
e precipitato nel fondo del 
pozzo. II gas e Taria morta, 
formatisi sempre per la man 

canza di ventilazione e per il 
lungo periodo di sosta dei 
lavori, hanno quindi fatto, il 
resto. non permettendo piu 
al minatore di poter risalire. 

E' stato accertato che i due 
operai procedevano senza 
maschera antigas. Come mai? 
Spezzatosi il cavo del cam
panello, non hanno poi avuto 
altro mezzo per poter segna-
lare Tallarme, perche* a dif-
ferenza di altre miniere, a 
quanto ci e stato detto, non 
e'era nemmeno la campana a 
strappo, cioe un congegno 
elementare meccanico che 
puo, in qualsiasi momento, 
awert ire l'arganista del .pe-
ricolo che i minatori stanno 
correndo. 
- Perche questo? Ed inoltre, 

se la direzione aveva ritenu-
to che oltrepassare la «ca
mera pompe » era pericoloso, 
come mai non aveva proce 
dutb alia cliiusura del pozzo 

con un * banco» a quella 
altezza, anziche limitarsi ad 
awert ire genericamente gli 
operai? 

Sono questi interrogativi 
che l'inchiesta iniziata da 
parte del distretto minerario 
deve chiarire per sapere fino 
a che punto le responsabilita 
debbono ricadere, come si 
cerca di fare, sul fatto che i 
minatori 11 non dovevano re-
carsi, e quali responsabilita 
spettano invece alia direzio
ne della miniera. 

Come anche si deve sape
re la parte che Tinadegua-
tezza degli impianti tecnici 
(e ci riferiamo al fatto che 
per 90 metri non esiste nes
suna «camera di rifugio », 
alia mancanza di una rampa 
fissa in prossimita del fondo 
del pozzo) hanno avuto in 
questo incidente. 

g.f. 

lineata la necessita. divenuta 
sempre piu urgente, di una ri
forma delle procedure e di una 
piu ampia affermazione della 
autonomia degli Enti Locali. 
Ci6. perche la complessita e la 
lentezza delle procedure buro-
cratiche non hanno consentito 
la piena realizzazione degli in
terventi predisposti». 

Affrontando questo - nodo» 
che ostacola ogni processo po-
sitivo, che e quello del rappor-
to assurdo. abnorme tra Ente 
Locale e Stato. la Giunta non 
si e limitata soltanto alia riaf 
fermazione del principio della 
autonomia,'della creazione della 
Regione e della strumentazio-
ne della programmazione re
gionale in modo tale che il 
Piano Umbro sia attuato con 
ia partecipazione diretta delle 
assemblee elettive. E' stato po 
sto in termini netti il problema 
del giorno: Ia limitazione della 
spesa pubblica e le misure con 
giunturali. 

«La situazione congiunturale 
— dice il documento della 
Giunta — con la limitazione 
della spesa pubblica richiesta 
ed attuata dalle Autorita cen-
trali. ha reso piu difficile il per-
fezionamento delle pratiche. 
con il pericolo che. almeno per 
un certo periodo. rimangano 
ferme*. Questa denuncia con
tenuta nella relazione della 
Giunta sara al centro del dibat
tito al Consiglio comunale 

E* legittimo che contro que
sta linea si schierino tutte le 
forze • politiche democratiche 
rappresentate nel Consiglio co
munale. Infatti. il deficit attua-
le del Comune e dovuto preci-
puamente ai fatto che lo Stato 
non ha erogato oltre 200 milioni 
per i quali si era impegnato. 
n bilancio preventivo del '64. 
invece. abbisogna di maggiore 
intervento dello Stato. Le spe
se ordinarie raggiungeranno la 
somma dl 2 miliardi e 700 mi
lioni con un aumento di oltre 
mezzo miliardo sul consuntivo 
dello scorso anno, mentre oltre 
700 milioni sono previsti per 
la parte straordinaria. H disa-
vanzo finanziario diverra anco-
ra maggiore se lo Stato dimi-
nuira il suo intervento. 

Da parte sua il Comune non 
stringera affatto la vite nei con
front! dei cittadini- E" stato de 
c;so al riguardo di elevare da 
235 a 350 mila lire la quota 
esente dalla imposta di fami-
glia, il cui criterio e stato ap-
plicato anche per gli altri va-
lori dei redditi di lavoro. . 

Alberto Provantini 

ATTENZIONE! ATTENZIONE! 
DA SABATO 14 MARZO 

VENDITA DI REALIZZ0 
PER CAMBI0 Dl GESTIONE 

nel negozio di Confezioni 

DORIAN A 
PISTOIA - VIA ATTO VANNUCCI, 1 

Alcuni esempi: 

Gtnne da L. 
PoHiTer » » 
Ablfi Donna » » 
CamkeHe » » 
Giaccke Uomo » » 
ImpermeabiK 6a-

bariiRe Hakt » » 

1000 in piu 
1000 n 
1000 n 
650 » 

2800 » 
) 

7900 » 

Faniletti 

Calze 
StHabifi «IMEC» 

Calioni 

Abiti UMN) 

IMpmMs w#yww 

d a l . 
» » 

» » 

y> » 

» » 

» » 

100 in ptt 
100 » 
900 n 

1000 » 

8900 » 

2800 » 

e inoltre confezioni 

My Styjes — Max Mara — Spagnoli — Annaval • Mirsa 

A PREZZI ECCEZIONALI 

VISITATE LA GRANDE ESPOSIZIONE! 


